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❹みんなのためになるかどうか❸好意と友情を深めるか❶真実かどうか ❷みんなに公平か

2021年1月28日（木）

週報 / VOL.62 No.25
（通巻2916）

　昨日、1月20日は大寒でした。二十四節気で最後となる24節目、暦の上では一年で一番寒い時期

ですが、これから立春に向けて春の兆しを感じられるようにもなります。昨日も今日もお天気が良く、

庭の木などを見ていますと春に咲く花の蕾が少し膨らみ始めていました。

　そんな1月20日、日本時間では今日21日未明ですが、アメリカではジョー・バイデン大統領の就任

式が、厳戒態勢が敷かれるなかで執り行われました。普段とは違う異例ずくめの就任式でしたが、ア

メリカの団結を呼びかけるバイデン大統領の演説、そしてレディ・ガガが歌う国歌にも感動しました。個人的には共

和党を支持したい気持ちはあったのですが、コロナ禍で甚大な影響が出ている昨今、リベラルで大きな政府を目指す

民主党によって、この混乱を立て直してもらえることを心から期待しています。

　さて、今日お越しいただいているKEG代表の角野さんとは、木下副幹事もそうですが、関西学院大学同窓会和歌

山支部でご一緒させていただいております。うちの息子も受験の度にたいへんお世話になりました。本日の卓話を楽

しみしております。近いうちに毎週この例会でお会いできますことを切に願っております。どうぞよろしくお願いいたし

ます。

会 長 報 告� 樫畑　友洋  会長

　和歌山南ロータリークラブ1月29日（金）の例会は新型コロナウィルス感染防止の為休会となります。

また海南東ロータリークラブ（2/1～2/15）粉河ロータリークラブ（1/20～2/3）有田2000ロータリー

クラブ（1/20～2/28）新宮ロータリークラブ（1/20～2/24）からも例会取り止めのお知らせが届い

ております。

　クラブ事務局について現在の和歌山北ロータリークラブとの共同事務所から、北クラブが移転した

い旨を承認し、それにともない当クラブも一緒に現在の賃貸契約の解除の申し入れを行います。期限

は7月末を予定しています。

幹 事 報 告� 木下　智仁  副幹事

委 員 会 報 告� クラブ戦略計画委員会　吉田　篤生  委員長

おめでとうございますおめでとうございます

中野　幸生さん（81歳）
西岡　　崇さん（56歳）
藤村　孝義さん（45歳）

お誕生日お祝い
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❶真実かどうか ❷みんなに公平か

❹みんなのためになるかどうか❸好意と友情を深めるか

ありがとうございました

■クラブフォーラム「職業奉仕」

■卓話「貧困による子どもの教育格差」
　株式会社 KEG キャリア・アカデミー

代表取締役　角野　寛典さん 

■ロータリーソング� 加納　研次　ソング委員長
　「和歌山県民歌」
　「いざ友よ」■クラブフォーラム「国際奉仕」

■卓話「2640地区の国際奉仕について」�
国際ロータリー第2640地区国際奉仕委員長　林　正さん

■クラブ協議会「各委員会前期活動報告・後期活動計画」

■ピアノ演奏� 中井　利枝さん
　輝く未来 (Alan  Menken)
　パート・オブ・ユア・ワールド (Alan  Menken)

出席報告 会員数 42名（内出席規定適用免除会員8名）

加納　研次　出席委員長 1月21日（本日） 27名/38名 71.1% 皆さん、出席してください。

にこにこ箱にこにこ箱

本日の例会� 1月28日(木) 前回の例会� 1月21日(木)

次回の例会� 2月4日(木)

中野　幸生さん	 家内にきれいな花を頂きありがとうござい
ます。

山本　進三さん	 角野様本日はようこそ和歌山東ロータリー
クラブへお越しいただきました。

	 本日は所用のため卓話をお聞きできず残
念です。

	 ぜひ、うちのクラブへの入会もご検討くだ
さい。

瀧川　嘉彦さん	 角野様、本日は卓話よろしくお願いします。
吉田　篤生さん	 角野さん、卓話よろしくお願いします。
赤井　雅哉さん	 角野さんようこそ。卓話たのしみにしてます。
赤井　雅哉さん	 家内にきれいな花をありがとう。
佐藤　義記さん	 角野さん、卓話楽しみです。よろしくお願

いいたします。
木下　智仁さん	 角野様本日はありがとうございます。
木下　智仁さん	 本日副幹事です。よろしくお願いいたします。

西岡　　崇さん	 角野様本日は本当にありがとうございます。
加納　研次さん	 角野さん本日の卓話楽しみにしてます。
	 よろしくお願いいたします。
奥村　申二さん	 角野さん、本日卓話よろしくお願いします。
藤村　孝義さん	 角野さん卓話よろしくお願いします。
山﨑　　肇さん	 角野様本日の卓話宜しくお願い致します。
樫畑　友洋さん	 角野さん本日はお越し頂きありがとうござ

います。
	 これからもぜひよろしくお願いいたします。
細川　竜二さん	 角野さん本日よろしくお願いします。

（お誕生日お祝い）
中野　幸生さん	 誕生日のお祝いありがとうございます。
西岡　　崇さん	 誕生日のお祝いありがとうございます。
藤村　孝義さん	 誕生日のお祝いありがとうございます。

本日の累計…61,000円（計14名19件）　〔お誕生日お祝い…260,000円　奥様花お礼…62,000円　皆出席表彰…25,000円　その他…919,000円　累計…1,266,000円〕

　皆様、こんにちは。株式会社KEGキャリア・
アカデミー代表取締役　角野です。
　弊社は「教育を通して社会貢献」をモットー
に総合教育業を営んでおります。
　具体的には、保育園、幼児教室、学習塾、
通信単位制高校、職業訓練学校、障がい者
支援事業や行政からの各種委託事業を受託し

ており、現在総生徒数は、約8800名です。
　弊社は、「貧困による子どもの教育格差」問題にボランティアと
して積極的に取り組んでおります。
　「貧困」の定義は様々で、具体的にどのくらいの貧しさをもって
貧困と定義するかという指標は、組織や団体、機関、国などに
よって様々ですが、国連機関のUNDPでは教育を受けられない
事も貧困と定義しています。私たちは、家庭の金銭的な都合で、
平均的な教育を受けられていない子どもたちを支援しております。
私が考える平均的な教育とは、高校進学・卒業、学習塾への通
塾やピアノ、習字といったいわゆる「習い事」教室等へ通うこと
です。
　貧困家庭に生まれた子どもは、又、貧困になる確率が高いと
の統計も出ておりますので、貧困連鎖を断ち切るべく学習支援の
ボランティアを行っております。和歌山県の学力は、一時期、最

下位あたりをうろうろする時期もありました。最近は、少し上がっ
てきておりますが、まだまだ満足いくものではありません。理由
の一つは、学力の高い子どもと低い子どもの差が大きく、平均点
を下げています。その傾向は、都市部特に和歌山市で顕著に現
れていますので和歌山市を中心に県内十ヶ所で行っております。
　ボランティアを始めて十年前後ですが、胸に来る言葉や場面に
出くわす事が多々あります。「僕は大学生を見たり話したのは、始
めてや」、「夏祭りの夜店の用意かと思っていたらお金を払って商
品を買う練習であった」等「実情を知っているつもりでも、知ら
なかった人だなぁ」と反省しきりでした。
　手前味噌ですが、学力向上、高校進学率向上、就職先の改善
等、私たちのボランティアの成果も現れておりますので嬉しい限り
です。
　しかし、又、次の課題も上がってきております。それは、社会
性の向上です。学力向上だけでは、安定した仕事には、就けま
せん。その上、新しい課題は、外国人労働者等の子どもたちが
日本語能力不足による学力不足も目立ってきました。
　以上の様に、教育現場には、様々な問題が起きています。な
かなか公教育現場だけでは解決できない問題もありますので、是
非、皆様の「御力」「御協力」を頂き共に解決したく望んでおります。
　本日は、貴重なお時間を有難うございました。

卓話「貧困による子どもの教育格差」� 株式会社KEGキャリア・アカデミー　代表取締役　角野　寛典さん


